

# La Semana

## Redacción de El Bien Público

Año II. Sábado 28 noviembre 1914.-N. 96

### CULTOS

#### Parroquia de Santa María

**Primer domingo de Adviento.**—Misas rezadas a las horas de costumbre. A las diez la mayor, con sermón por el Rdo. don Pedro Roselló, Vicario. A las dos catecismo para niños. A las tres Vísperas, Completas y Rosario. A las cinco instrucción doctrinal por el expresado señor Vicario.

En San José, catecismo para niñas a las tres.

En la Concepción, catecismo para niños el lunes, miércoles y viernes al anocheecer.

Lunes, día 30 de noviembre.—Al anocheecer, después del rezo del Rosario, se dará principio a la devoción de las cuarenta Ave Marias en preparación a la fiesta de Navidad, que se continuará a igual hora en los restantes días de esta semana.

Viernes, día 4 de Diciembre.—A las siete,

Misa rezada de Comunión reparadora, con exposición del Santísimo, para los escladores y socios del Apostelado de la Oración.

#### Parroquia de Ntra.

Sra. del Càrmen

**Mañana dominica primera de Adviento.**—Misas rezadas a las 5 y media 7 y media y 9. A las 10 la Mayor con homilia, que dirá el Lie. Rdo. señor Cura Ecónomo. Por la tarde a las 3, canto de Vísperas, rezo del Santo Rosario y los cultos del Mes de Animas.

A las 4 y media plática doctrinal por el indicado señor Cura Ecónomo.

Enseñanza del Catecismo. De 9 y media a 10 y media de la mañana y de 5 a 6 de la tarde en el Colegio de los Hermanos de las Escuelas Cristias.

nas. De 4 a 5 de la tarde en la Residencia de las Religiosas Carmelitas y Asilos de San Juan y San Eernando.

Lunes 30, Misas rezadas a las horas de costumbre. Por la noche se dará principio a la devoción de las Cuarenta Aves Marias. A las 5 y media se dará fin al solemne Mes de Animas.

Martes 1.º diciembre.—Al toque de oración rezo del Santo Rosario y la devoción de las Cuarenta Aves Marias, pácticándose a la misma hora los restantes días de la semana.

Viernes primero de mes.—A las 7 y media Misa de comunión en la Capilla del Santísimo para los devotos del Sagrado Corazón de Jesús.

Sábado.—A las 7 y media Misa rezada con exposición del Santísimo y Visita a la Virgen de Carmen, a intención de la Cofradía. Por la noche después del Rosario y Cuarenta Aves Marias, Salve cantada la Santísima Virgen.

---

## Parroquia de San Francisco de Asis

Domingo primero de Adviento.—Misas rezadas a las cinco y a las siete. A las ocho menos cuarto Misa de comunión general para los tarsicios. A las nueve y media la Misa de la tropa y a las diez la Mayor con homilia por el Rdo. señor Cura Párroco. A las diez enseñanza de Catecismo

y a las tres exposición del Santísimo y la vela del turno de San Tarsicio.

Lunes 30.—A las ocho Misa rezada, durante la cual concluirá el devoto ejercicio del mes de las almas. Al anochecer comenzará la devoción de las «Cuarenta Ave Marias» en la capilla de Belén.

Martes primero de diciembre.—A las siete y media y a las 9 misas rezadas el altar de San Antonio.

---

## Iglesia de San Antonio Abad

Novena Eficaz de las Tres Ave-Marias.—Continúa celebrándose a las 6 de la tarde con piadosos y solemnes cultos.

Terminará el próximo lunes, último día del mes de Noviembre, consagrado a las benditas almas del Purgatorio. Habrá en este día Misa de comunión general a las 8 en la capilla del Santo Cristo.

---

## Adoracion Diurna y Nocturna al Santísimo Sacramento

El próximo lunes 30 del actual termina la exposición diaria en la iglesia de San José.

Desde el martes 1.º Diciembre estará el Señor de manifiesto todos los días de 5 a 6 y media de

la tarde, en la iglesia del Asilo Calabria, calle de San Juan, número 30.

—Mañana domingo 29 Noviembre.—Tercios de San Tarcicio. Fiesta ordinaria mensual en San Francisco. Misa de comunión a las 8 menos cuarto. Exposición desde las 3 y media tarde. Trisagio cantado. Bendición con el Santísimo. Por las almas de los Tarsicios y Tarsicianos españoles fallecidos (Q. E. P. D.)

## Peticiones

La «Ligue patriotique des Françaises», de la Rochelle y de otras poblaciones, ha dirigido al director de «L'Illustration» las siguientes peticiones:

Eliminar de los anuncios ciertas desnudeces inadmisibles en revistas serias y morales. Hacer lo propio con los números dedicados a Exposiciones de pinturas y esculturas. No publicar cuentos ni novelas que no puedan leer las jóvenes sin perjuicio para su conciencia. No insertar ilustraciones de piezas teatrales o antireligiosas.

Y Digno de encomio es el ejemplo, y de gran utilidad práctica si en España se imitase.

## Santoral

Santo de hoy.—Santos Gregorio III papa, Estéban abad, Valeriano y Urbano.

Visita a la Corte de María.—Mañana se hace a Nuestra Señora del Desamparo en San Antonio.

## Santo Evangelio

«En aquel tiempo, dijo Jesús a sus discípulos: Habrá señales portentosas en el sol, y en la luna, y en las estrellas, y en la tierra estarán las gentes consternadas por el espanto que causará el estruendo del mar y de sus olas. Los hombres quedarán yertos con la pavorosa expectación de los sucesos que han de sobrevenir al universo mundo; porque se conmoverán y se estremecerán las virtudes de los cielos, y entonces verán al Hijo del hombre venir sobre una nube con gran poder y majestad. Cuando veais que empiezan a suceder estas cosas, mirad a lo alto y levanta la cabeza, porque se acerca vuestra redención. Y les propuso esta comparación: Observad la higuera y todos los demás árboles; cuando comienzan a brotar el fruto, conocéis que está cerca el estío; del mismo modo, cuando veais realizarse todos esos sucesos, entended que el reino de Dios está cerca. En verdad os digo que no se acabará esta generación hasta que todo lo dicho se cumpla. El cielo y la tierra se mudarán, pero mis palabras no faltarán.» (San Lucas, cap. XXI.)

\*\*\*

## CONSIDERACION

Hoy da principio la Iglesia católica al año eclesiástico o cristiano y llama a sus hijos para de

¡Cielos y tierra pasarán! es hora ya de que despertemos y salgamos del sueño en que estamos, porque la salud está cerca. La noche ha durado hasta aquí; el día va a nacer.

Dos son las venidas de Cristo: la primera como Salvador y Redentor en señal de paz y de amor, lleno de humildad y mansedumbre, sin circunstancias de aparato y sin afectos de temor; y la segunda con gran señales de poder y majestad, no ya para salvar a los hombres, curar los débiles y convertir corazones, sino para llamar a juicio, y dar a todos según sus obras.

En el oficio de esta primera Dominica de Adviento, la Iglesia quiere excitar nuestra fe y piedad para que mortificando nuestra carne y orando en profunda meditación, nos preparemos a recibir a Jesús, nuestro Rey, nuestro Bien y nuestra Luz; y así preparados dignamente, sacando en nuestras almas, el Dios niño, víctima de amor, nada tendremos que temer su venida como Juez severo y soberano para juzgar a vivos y muertos, porque El será nuestro amigo, nuestro consuelo.

El evangelista San Lucas al escribir la fin del mundo, según predicó el Divino Maestro, nota la expresión gráfica, en que Jesús se muestra omnipotente, eterno, inmutable y verdad única, cuando dice: cielos y tierra pasarán, pero, mis palabras no pasarán.

¡Qué consuelo para el cristiano que profesa su religión, que observa su ley, que cree su doctrina, y que espera sus promesas de remuneración! Este no puede ser confundido ni engañado.

Más, los que ya tienen cartas de impiedad, los que blasonan de irreligión, los que llaman antiguallas a las prácticas de nuestro culto y despreocupaciones a las consoladoras verdades de nuestro credo ¡qué condición más miserable es la suya! ¡qué calamidad más temible el haber cerrado ya los ojos a la luz verdadera!

Nuestra religión es antigua; si la más antigua de todas las conocidas, porque soamente ella es la que sustituyó a la que Moisés por mandato divino dió al pueblo israelítico y a la patriarcal, que fué enseñada y prescrita por Dios a nuestros primeros padres. Es ella la más antigua y por esta razón siempre es nueva, siempre es hermosa. Es ella la más antigua y no es extraño, porque Cristo eterno e inmortal al instituir la y edificarla la selló, dándole algo de su divinidad. Por esto nada pueden sus enemigos; por esto siempre sigue en las avanzadas del mundo civilizado y nadie ha podido calcular sus días, medir sus fuerzas, señalarle límites y oponerse a su paso.

El cielo y la tierra pasarán, repite hoy la Iglesia con Cristo, su cabeza invisible, y han pasado sus enemigos, ora llamándose Nerón, Domiciano o Juliano, ora Nestorio, Joco o Lutero y últimamente otros de menor valor y cuantía en Cristos, con capa de filósofos modernos, pero mis palabras y promesas no pasarán. Y la Iglesia que fundó sobre piedra no ha pasado.

ORFILA, Pbro.

San Luis.—(Lucalari).